



CDU KÖLN

Herrn
Bezirksbürgermeister Winfried Dohm

Herrn
Oberbürgermeister Fritz Schramma

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Kalk (8)

Rathaus Kalk, Bürgeramt, Raum 925 S
Kalker Hauptstraße 247-273, 51103 Köln
Telefon (0221) 221 98303
E-Mail: CDU-BV8@STADT-KOELN.DE

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 10.06.2009

AN/1084/2009

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

| Gremium | Datum der Sitzung |
|----------------------------|--------------------------|
| Bezirksvertretung 8 (Kalk) | 25.06.2009 |

Gehweggestaltung Ecke Westerwaldstraße/Vallendarer Straße in Köln-Humboldt/Gremberg
Antrag der CDU-Fraktion vom 10.06.2009

Sehr geehrte Herren,

auf dem Eckgrundstück Westerwaldstraße/Vallendarer Straße in Humboldt/Gremberg wurde von der GAG der Neubau eines Mehrfamilienhauses realisiert.

Im Zuge der Neubaumaßnahme wurde das Grundstück auch mit einem neuen Fußwegbereich an der nördlichen Seite der Vallendarer Straße versehen und schön hergerichtet. Nun endet dieser Fußwegbereich -vermutlich an der Grundstücksgrenze- aber nur rund 5 Meter entfernt vom alten Fußweg, der in diesem Bereich vom großen Fußweg entlang der Westerwaldstraße hin zum Bendorfer Weg führt, und an dieser Stelle über einen kleinen Stichweg zur Nordseite der Vallendarer Straße verfügt.

Aus der Bewohnerschaft wird uns nun zugetragen, dass der Fußweg nach Fertigstellung der Baumaßnahme häufiger genutzt wird. So soll es ja auch sein. Dabei müssen die Bewohner aber jetzt die besagten rund 5 Meter auf der Straße laufen und das ausgerechnet im gefährlichen Kurven-/Kreuzungsbereich der Westerwaldstraße und der Vallendarer Straße.

Um hier Abhilfe zu schaffen bittet die CDU-Fraktion die Bezirksvertretung das folgende zu beschließen:

Die Bezirksvertretung Kalk bittet die Verwaltung zu prüfen, ob und wie eine durchgehende Fußwegverbindung im nördlichen Bereich der Vallendarer Straße/Ecke Westerwaldstraße in Humboldt/Gremberg zwischen dem von der GAG neu errichteten Wohnhaus und dem bereits vorhandenen Fußgängerstichweg im Kreuzungsbereich hergestellt werden kann.

gez. Jürgen Schuiszill
CDU-Fraktionsvorsitzender

gez. Jörn Schade
CDU-Bezirksvertreter